

# Móstoles apuesta por la movilidad sostenible con la programación de distintas actividades

**Fecha de publicación:** 15/09/2016 0:00

## **Descripción:**

- **Enmarcado en la Semana Europea de la Movilidad, a través de la Concejalía de Movilidad, del 16 al 22 de septiembre se han programado actividades para promocionar la movilidad sostenible y fomentar el desarrollo de buenas prácticas en la ciudad.**

El Ayuntamiento de Móstoles se adhiere, del 16 al 22 de septiembre, a la Semana Europea de la Movilidad (SEM), una campaña de concienciación dirigida a sensibilizar sobre las consecuencias negativas que tiene el uso irracional del coche en la ciudad, tanto para la salud pública como para el medio ambiente, y los beneficios del uso de modos de transporte más sostenibles como el transporte público, la bicicleta y los viajes a pie.

El programa de actividades previstas desde la Concejalía de Presidencia, Seguridad Ciudadana y Movilidad, que lleva Roberto Sánchez, con apoyo de otras áreas municipales, es amplio y variado y tiene un objetivo prioritario: concienciar a la ciudadanía de que es posible trasladarse de un lugar a otro cuidando el medio ambiente.

La programación arranca este viernes, 16 de septiembre, con el evento Parking Day. Los sucesivos días se organizará un Circuito de Educación Vial, el encuentro ciclista Pedalea Móstoles o el Día Europeo sin Coche. Asimismo, del 29 al 23 de septiembre, el Museo de la Ciudad acogerá la muestra "Art Deco Bike", del artista José Ignacio Regueiro Herrero

## **Programa de actividades**

### **Viernes 16, Parking Day**

- 10:00 a 14:00 horas
- Lugar: Avda. Dos de Mayo (entre el cruce de las calles Honorio Ruibal y Travesía Ciudad Dolores Hidalgo)

El `PARK (ing) DAY´ es un evento anual abierto a la participación de la ciudadanía que consiste en transformar, durante un día, una plaza de aparcamiento en un jardín o huerto efímero o temporal. El proyecto nació en 2005, en San Francisco (EE.UU.) y se ha convertido en un movimiento mundial abierto que ha logrado la participación

de unas mil instalaciones en todo el mundo en las últimas ediciones, situadas en 35 países diferentes.

En Móstoles se va a realizar un taller de 'Huerto Ecológico' y una actividad sobre '¿Cómo nos afecta el Cambio Climático?', además de la instalación de un jardín-huerto efímero.

Colabora: Concejalía de Medio Ambiente, Parques y Jardines y Limpieza Viaria.

### **Sábado 17, Circuito de Educación Vial**

- De 10:30 a 14:00 horas
- Lugar: Plaza de la Cultura
- Colabora: Unidad de Educación Vial de la Policía Municipal de Móstoles

### **Domingo 18, Pedalea Móstoles**

- 10:00 horas
- Lugar: Plaza del Pradillo
- Participación abierta
- Colabora: Policía Municipal de Móstoles, Concejalía de Deportes, Concejalía de Móstoles Desarrollo y CICLOLAND

### **Jueves 22, Día Europeo sin Coche**

Restricción al tráfico de vehículos, excepto vehículos oficiales, transporte público, taxis y carga y descarga.

- Lugar: "Área 20", que comprende el casco histórico, una zona especialmente destinada al peatón y a la bicicleta
- Horario: 10 a 13 horas
- Colabora: Área de Seguridad Vial y Movilidad de la Policía Municipal de Móstoles

### **Exposición Itinerante "Art Deco Bike" del artista José Ignacio Regueiro Herrero**

- Fechas: del 19 al 23 de septiembre

Lugar: Aula de Medio Ambiente, en Finca Liana

Horario: de 9 a 14 horas

Además, está previsto que la exposición se traslade posteriormente al Museo de la Ciudad, del 26 de septiembre al 9 de octubre.

### **Semana Europea de la Movilidad**

Esta iniciativa surgió en Europa en 1999 y a partir del año 2000 contó con el apoyo de la Comisión Europea. Se celebra anualmente, realizando actividades para promocionar la movilidad sostenible y fomentar el desarrollo de buenas prácticas y medidas permanentes. El 22 de septiembre se celebra además el evento **¡La ciudad, sin mi coche!**, origen de esta iniciativa europea, que pretende encontrar nuevas soluciones a los problemas asociados al aumento del tráfico en las ciudades.

Asimismo, para este año se ha previsto la celebración, el 21 de septiembre, del primer Día Europeo sin víctimas en las carreteras, teniendo como objetivo que nadie fallezca en esa jornada en las autovías.